



Antrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2009/08325**
Datum: 07.04.2010
Bezug-Nummer.
Kostenstelle/Unterabschnitt:
Verfasser: Fraktion MitBÜRGER für
Halle - NEUES FORUM

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	28.10.2009	öffentlich Entscheidung
Ausschuss für Planungsangelegenheiten	08.12.2009 09.02.2010	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	24.03.2010 28.04.2010 26.05.2010	öffentlich Entscheidung

Betreff: Antrag der Fraktion MitBÜRGER für Halle - NEUES FORUM zur Errichtung von Parkstreifen in der Dessauer Straße

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt in der Dessauer Straße, von der Dessauer Brücke bis zum Gertraudenfriedhof / Landrain, beidseitig eine Fahrspur zu Parkplätzen teilweise umzugestalten. Hierbei werden die von der Verwaltung in der Stellungnahme vorgetragene Einschränkungen berücksichtigt:

- das Parken wird stadteinwärts tagsüber im Abschnitt zwischen Landrain und Otto-von-Guericke-Straße zugelassen
- stadtauswärts wird tags- und nachtsüber Parken in dem Abschnitt zwischen den Hausnummer 197 und 189 zugelassen
- eine Querungsstelle zum Einkaufsmarkt wird für Fußgänger sichergestellt

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender

Begründung:

In dem o.g. Abschnitt ist die Dessauer Straße vierstreifig für den PKW-Verkehr, mit der Straßenbahn in Mittellage, gestaltet. Die südliche wie die nördliche Verlängerung ist jeweils nur zweistreifig. In den letzten Monaten wurden in dem Bereich der Dessauer Straße weitere Wohnhäuser gebaut und bezogen sowie ein Medizinisches Augenzentrum errichtet. Der positiven Entwicklung zur Schaffung von Wohnraum und Arbeitsplätzen folgte aber bisher keine ausreichende Verbesserung der Parkierung vor Ort. So parken insbesondere vor dem Medizinischen Augenzentrum, etwa in Höhe der gegenüberliegenden Einmündung der Otto-von-Guericke-Straße, ständig PKW's auf der rechten Fahrspur, so dass stadtauswärts nur eine, d.h. die linke Fahrspur zum Fahren zur Verfügung steht. Dies führt zu ständigem unnötigen Spurwechsel und dazu, dass offensichtlich zunehmend nur noch die linke Fahrspur benutzt wird. Die verbleibende Fahrspur bewältigt augenscheinlich die anfallenden Verkehrsbelastungen. Deswegen wird vorgeschlagen, vergleichbar wie in der Paul-Suhr-Straße, die rechte Fahrspur durch entsprechende Markierungen für Stellplätze einzurichten. In diese Umgestaltung soll auch die westliche Fahrbahn der Dessauer Straße, d.h. die stadteinwärts führende Dessauer Straße einbezogen werden. Auf diese Weise kann für Besucher und Einwohner eine deutliche Verbesserung der Parkraumsituation mit geringem Aufwand erreicht werden.

Sitzung des Stadtrates am 28.04.2010

Antrag der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zur Einrichtung von Parkstreifen in der Dessauer Straße

Vorlage-Nr.: V/2009/08325

TOP: 6.1

Stellungnahme der Verwaltung:

Da es sich bei diesem Antrag inhaltlich um Zuständigkeiten des übertragenen Wirkungsbereiches handelt und die Verwaltung die Inhalte als Anregung übernimmt, wird der Antrag als erledigt erklärt.

Dr. Thomas Pohlack
Bürgermeister